

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 654

Seguimos comprometidos con la población de la tercera edad

Durante años, los adultos mayores de la vereda Llanadas estuvieron en el abandono. Hoy, una oferta institucional de calidad y con mucho amor llegó a este sector rural de Girón.

Servicios como medicina general, odontología, fisioterapia, belleza, colombia mayor y la oficina del Sisbén, fueron ofrecidos por la Secretaría del Adulto Mayor, mejorando la calidad de vida de esta población.

Trabajar por ellos es una meta establecida en el gobierno del Tejido Social; y nuestro compromiso sigue latente ante las necesidades que día a día se ven reflejadas.

¡En Girón se construye Tejido Social!

27 febrero de 2018